

La cátedra de mediación policial, camino del máster - El Mundo Castellón al Día - 06/10/2015

VILA-REAL

La cátedra de mediación policial, camino del máster

● Impulsa el primer curso formativo 'on line' en la UJI que supone «un paso más en el crecimiento progresivo», según la directora, Carmen Lázaro

SUSANA ROCHERA VILA-REAL
La Cátedra de Mediación Policial que impulsan el Ayuntamiento de Vila-real y la Universitat Jaume I ha programado el primer curso de formación continua, que se desarrollará durante los meses de noviembre a mayo, en lo que supone un nuevo paso en el largo camino hacia la creación del futuro Máster Internacional de Mediación Policial.

La directora de la cátedra, Carmen Lázaro, doctora en Derecho y máster en Mediación, detalla que este curso «supone dar un paso más en el crecimiento progresivo que está teniendo la cátedra», después de haber comenzado con una jornada formativa en abril y un curso de verano el pasado mes de julio.

Se trata de un curso semipresencial, a través de la red, que concluirá con una semana de prácticas intensivas, que se llevarán a cabo entre la sala de formación de la Jefatura de Policía Local de Vila-real y la propia Universitat Jaume I.

Aunque todavía está abierto el periodo de preinscripción, Lázaro cree que «el hecho de ser un curso *on line* nos abre la puerta al contexto nacional y también internacional», y se prevé participación sobre todo de estudiantes de Suramérica, donde la Policía Local de Vila-real y la Cátedra de Mediación Policial han realizado hasta ahora una importante labor formadora.

Respecto a la posibilidad de implantar el máster en próximos cursos, Carmen Lázaro defiende que «hay que trabajar con sentido de la responsabilidad» por lo que «antes de lanzar unos estudios de máster es necesario haber plantado las semillas necesarias y que éstas hayan dado sus frutos». «Antes del máster



EL MUNDO

LA POLICÍA SE FORMA EN COMUNICACIÓN NO VERBAL. La Policía Local impartió ayer un curso sobre comunicación no verbal científica, al cual se han inscrito unos 120 agentes, procedentes de distintos puntos de España. El objetivo es enseñar a los agentes a detectar incongruencias en el interlocutor o identificar sus emociones.

hay mucho trabajo que hacer, hay que definir los cimientos y la estructura antes de levantar el edificio», añade.

La directora de la cátedra reconoce que éste es el objetivo final pero de momento es prudente. No obstante, sí hace un balance «muy positivo» de los primeros meses de trabajo en la cátedra. En su opinión, «se ha demostrado la necesidad de formación e investigación en este campo». Además, remarca que «la colaboración entre el Ayuntamiento y la UJI ha permitido dar el punto de vista academicista que necesitaba la mediación policial».

Cabe recordar que la cátedra se nació en Vila-real debido a la la-

bor pionera de la Policía Local de esta localidad en materia de mediación. La subdirectora de la cátedra, la inspectora Rosana Gallardo, dirige la Unidad de Media-

«Se ha demostrado la necesidad de investigación en este campo», afirma

ción Policial de la Policía Local, puntera en este ámbito, y que destaca por haber desarrollado una importante labor formadora en países como Colombia, Panamá o

Brasil, donde la Policía Local de Vila-real es un referente. De hecho, tanto Gallardo como el intendente jefe, José Ramón Nieto, el intendente Ramón Martínez, y el agente Adrián Hierro, forman parte del profesorado del nuevo curso de la cátedra.

La Universitat Jaume I de Castellón y el Ayuntamiento de Vila-real firmaron el pasado mes de abril el convenio para la creación de la Cátedra de Mediación Policial 'Ciutat de Vila-real' «con el objetivo de fomentar la investigación y desarrollar el ámbito de la mediación policial y la resolución pacífica de conflictos mediante las fuerzas policiales».